

SEGURIDAD PÚBLICA

Puerto Vallarta, Jalisco, martes 26 de agosto de 2025

EN LA SIERRA A BALAZOS...

¡ASESINÓ A SU TÍO!



***Los hechos ocurrieron el domingo cerca de Cuale y hasta el lunes fueron por el cadáver *El presunto homicida y occiso tenían tiempo viviendo en esa zona serrana, se dice que ocultándose de las autoridades por distintos asuntos pendientes**

EN EL PITILLAL...

¡ATROPELLARON A UN TAXISTA!

***Los hechos ocurrieron en Revolución y Emiliano Zapata *Siguió al responsable pero sólo alcanzó a llegar al cruce con Avenida**



Edgar Herrera
CIRUJANO DENTISTA

Gran Inauguración

Edgar Herrera
CIRUJANO DENTISTA

Realizamos tu tratamiento por computadora en tan solo 24 horas
 Con nuestro equipo de expertos, creamos coronas y puentes dentales personalizados en impresora 3D.
 Revolucionamos tu sonrisa en 24 horas,

aprovecha nuestros descuentos y promociones

Te esperamos en: Jesús Rodríguez Barba 124 local 4 B fluvial Vallarta a espaldas de la tienda COSTCO

Citas al Tel. (322)223 5331 [f](#) [i](#) [cdedgarherrera](#)

**Por Adrián De los Santos
 MERIDIANO/Puerto Vallarta**

La tarde de este lunes se registró una fuerte movilización de elementos de la Policía Municipal, oficiales de Vialidad y paramédicos de Protección Civil y Bomberos en la colonia El Coapinole, luego del reporte de una persona atropellada en el cruce de las calles Revolución y Avenida.

De acuerdo con las autoridades, se trató de un hombre de 32 años de edad, conductor de un taxi, quien momentos antes había participado en un percance vial sobre la calle Revolución y Emiliano Zapata.

Tras descender de su unidad para dialogar con el otro implicado, el conductor de una camioneta color café aceleró y lo

atropelló, dándose a la fuga.

El taxista, a pesar del dolor causado por el golpe, intentó perseguir al responsable a bordo de su vehículo, pero debido a sus lesiones detuvo su marcha sobre la avenida Revolución, donde finalmente fue atendido por paramédicos.

Los socorristas confirmaron que no presentaba lesiones de gravedad, por lo que no fue necesario su traslado a un hospital. En el sitio también arribaron familiares y compañeros del afectado, así como personal de su aseguradora, para brindar apoyo.

Elementos de la Policía Vial y Municipal tomaron nota de lo ocurrido e informaron al agente del Ministerio Público, quien ordenó el inicio de las diligencias correspondientes y el llenado de los informes para deslindar responsabilidades.

EN PLENO CRUCERO...

¡RETROEXCAVADORA VOLCÓ EN LAS JUNTAS!

***Paramédicos atendieron al operador de la máquina el cual salió con golpes *Bomberos y autoridades llegaron al lugar del accidente**

**Por Adrián De los Santos
MERIDIANO/Puerto Vallarta**

La noche del domingo se registró un aparatoso accidente en la delegación de Las Juntas, luego de que una retroexcavadora terminara volcada de costado mientras realizaba maniobras en una excavación sobre la carretera federal 200, a la altura del cruce con la calle Revolución en el cruce, justo donde están trabajando.

El reporte de emergencia fue recibido alrededor de las 10:38 de la noche, lo que generó la movilización de paramédicos de la ambulancia B-98, así como de unidades de la Policía vial PT-305 y de Protección Civil PC-17.

En el lugar localizaron la maquinaria pesada volcada y a su operador, identificado como José

Antonio, de 32 años de edad, quien se encontraba consciente, alerta y orientado. A la revisión médica, los paramédicos detectaron una abrasión en la parrilla costal derecha y fragmentos de cristal en la piel, sin que presentara lesiones de consideración.

El trabajador manifestó no sentir malestar y rechazó ser trasladado a un hospital, por lo que firmó el desistimiento de atención médica en presencia de un testigo, identificado como el ingeniero Víctor.

Finalmente, la situación quedó bajo resguardo de la unidad PT-305 de la Policía Municipal, mientras que el operador permaneció en el lugar, tras recibir recomendaciones médicas por parte de los paramédicos.



SOLICITO

**Encargado de Mostrador
Sucursal Ixtapa**

 (322) 223 3447

Libertad No.537
Esq. Hidalgo Pitillal

PARTES DE COLISION

ATENCION VALLARTA

LA SALUD AL ALCANCE DE TODOS . ATENCIÓN ENFERMOS.
LA SALUD ES LO PRIMERO. APROVECHE MEDICINA
NATURAL SIN OPERACIÓN . EFECTIVA . GARANTIZADA .
CONSULTANDO AL MEJOR NATURISTA DE MEXICO
PROF. AVILEN NATURISTA MIGUEL BENÍTEZ NARANJO .
PRÓSTATA INFLAMADA SIN OPERACIÓN . INCONTINENCIA
URINARIA . INSUFICIENCIA RENAL . PRE-DIALISIS .
QUISTES . DIABETES . IMPOTENCIA SEXUAL . NERVIOSISMOS .
REFLUJO . ULCERA . ACIDES GÁSTRICA . ESTREÑIMIENTO .
MALA MEMORIA . CANSANCIO . TOS . Y DOLENCIAS .
PERSONAS QUE QUIERAN ATENDERSE FAVOR RESERVAR CITA
TEL 331-149-3640 . CONSULTAS ÚNICAMENTE LOS DÍAS
DOMINGO 31 DE AGOSTO Y LUNES 1 DE SEPTIEMBRE .
INSURGENTES 161 . A UNA CUADRA DEL RÍO CUALE

EN LOMAS DEL COAPINOLE...

¡SE ACCIDENTÓ MOTOCICLISTA!

***Se estrelló contra una camioneta *Ocurrió en el cruce de Ramón Corona y Corea del Norte
*Movilizaron a Bomberos y a los oficiales de vialidad**

**Por Adrián De los Santos
MERIDIANO/Puerto Vallarta**

La mañana de este lunes se registró un accidente vial en la colonia Lomas del Coapinole en El Pitillal, donde una motocicleta y una camioneta colisionaron en el cruce de las calles Ramón Corona y Corea del Norte.

El percance fue reportado a los números de emergencia poco después de las 11:00 horas, lo que generó la movilización de elementos de la Policía Municipal, oficiales de Vialidad y personal paramédico.

Al arribar, las autoridades encontraron al conductor de una motocicleta Honda Cargo color blanco, con placas de Jalisco, sentado en el piso y con lesiones leves.

También se encontraba en el sitio el conductor de una camioneta Chevrolet S10 color

blanco, con placas de Jalisco, la cual presentó daños en la parte delantera, mientras que la motocicleta resultó con afectaciones visibles.

Paramédicos atendieron en el lugar al motociclista, determinando que no presentaba lesiones de gravedad que ameritaran su traslado a un hospital.

Por su parte, los oficiales de Vialidad iniciaron el llenado de los registros correspondientes e invitaron a los involucrados a llamar a sus aseguradoras para dialogar y tratar de llegar a un acuerdo respecto al pago de los daños. En caso de no lograrse un convenio, se informó que el hecho sería turnado a las instancias correspondientes para el deslinde de responsabilidades.

Es de mencionar que en este cruce de calles se han suscitado varios accidentes similares, algunos más delicados que otros.



G. G. AUTOPARTES
GENERAL EN REFACCIONES
FILTROS PARA SERVICIO PESADO
SERVICIO A DOMICILIO

TEL. 322 221 3400 322 143 8486

TORNILLERÍA EN GENERAL

SE REPARAN TODO TIPO DE MANGUERAS HIDRÁULICAS

VISA

HORARIO CORRIDO
revasa01@hotmail.com

PARTES DE COLISIÓN

- ▶ Cofres ▶ Faros ▶ Espejos
- ▶ Calaveras traseras
- ▶ Salpicaderas ▶ Cuartos

Libertad #537,
Esq. Hidalgo, El Pitillal 223-34-47

DENTRO DE SU DEPARTAMENTO...

¡MURIÓ VECINO DE COAPINOLE!

Por Adrián De los Santos
MERIDIANO/Puerto Vallarta

La noche del domingo se registró un lamentable hecho en la colonia El Coapinole, donde un hombre de aproximadamente 47 años de edad perdió la vida dentro del departamento que rentaba, lo que generó la movilización de cuerpos de emergencia y autoridades municipales, así como de personal de la Fiscalía.

De acuerdo con el reporte, elementos de la Policía Municipal recibieron el aviso alrededor de las 22:00 horas, cuando se informó que en un domicilio ubicado sobre la avenida, número 530, en su cruce con la calle 10 de Mayo, una persona se encontraba inconsciente y requería atención inmediata.

Al sitio acudieron paramédicos, quienes fueron recibidos por el propietario de los departamentos. Este les indicó que en el departamento número 4, en el pasillo, se encontraba un hombre inconsciente. Los paramédicos aplicaron maniobras de reanimación cardiopulmonar durante varios minutos, pero lamentablemente la persona ya no reaccionó

y fue declarado sin vida en el lugar.

La víctima fue identificada de manera preliminar como Mario Adrián, de 47 años de edad, quien desde septiembre del año pasado rentaba en ese sitio.

Ante lo ocurrido, los agentes municipales notificaron al Ministerio Público en turno, quien ordenó iniciar con los registros correspondientes. Al lugar acudió personal de la Policía Investigadora y Servicios Periciales, quienes tomaron conocimiento del hecho y dispusieron el traslado del cuerpo al Servicio Médico Forense (SEMEFO), donde quedó en resguardo hasta ser reclamado oficialmente por sus familiares.

De manera preliminar, las autoridades informaron que la causa del fallecimiento podría estar relacionada con un problema de salud, aunque será la necropsia de ley la que confirme las circunstancias de su muerte.

***Las causas de muerte se desconocen, pero se descarta que fue por violencia *Vivía solo en ese lugar desde hace poco menos de un año *Como no había familiares el cuerpo fue llevado al SEMEFO**



Florería Plaza
Arreglos Florales a Iglesias y Salones
PARA BODAS, XV AÑOS, BAUTIZOS Y RAMOS
ACEPTAMOS TARJETAS VISA
322-225-3879 / 322-158-1754
JUÁREZ No. 207, COL. CENTRO PITILLAL.

Autopartes ORTIZ
REFACCIONES EN GENERAL

SOLICITAMOS

- MECÁNICO GENERAL
- SUSPENSIONISTA

INFORMES
322 3270

- SUELDO BASE MÁS COMISIÓN -
- HORARIO FLEXIBLE -
- PRESTACIONES DE LEY -
- EXCELENTE AMBIENTE LABORAL -

Interesados acudir con solicitud elaborada en horas hábiles en Avenida Politécnico Nacional #529, Col. Agua Zarca

EN LA SIERRA A BALAZOS...

¡ASESINÓ A SU TÍO!

***Los hechos ocurrieron el domingo cerca de Cuale y hasta el lunes fueron por el cadáver *El presunto homicida y occiso tenían tiempo viviendo en esa zona serrana, se dice que ocultándose de las autoridades por distintos asuntos pendientes**

Por Adrián De los Santos
 MERIDIANO/Puerto Vallarta

La mañana del domingo se registró un crimen en la zona serrana de Jalisco, cerca de la población de Cuale, donde un hombre perdió la vida tras una discusión con su propio tío, según informaron familiares de los involucrados en estos hechos.

De acuerdo con versiones extraoficiales, la víctima fue identificada como Ezequiel Quintero, quien presuntamente sostuvo un altercado con su tío, conocido bajo el alias de "El Zorras" en el predio conocido como El Alacrán. Durante la riña, este último habría disparado contra su sobrino, provocándole lesiones mortales.

Tras los hechos, el agresor huyó del lugar, dejando a Ezequiel tendido en el suelo.

Aunque desde el mismo domingo circulaban versiones en comunidades de la Sierra y hasta en Puerto Vallarta sobre este crimen, las autoridades informaron no tener un reporte oficial ni detalles precisos de lo ocurrido.

Sin embargo, el lunes trascendió que el cuerpo del occiso podría ser trasladado por familiares hacia la localidad de Pedro Moreno en Cabo Corrientes para que se inicien las diligencias correspondientes.

También se especulaba que el cadáver podría ser llevado por la zona de Talpa de Allende, aunque hasta el momento las autoridades no han confirmado ninguna de



REFACCIONARIA GARCIA

ESPECIALISTAS EN SUSPENSIONES Y FRENS



DISTRIBUIDOR
AUTORIZADO

WAGNER
Brake Products

CONTAMOS CON
LAVADO
DE INYECTORES

Mobil

LUK



RECTIFICADO
DE DISCOS Y
TAMBORES

SE REPARAN
MANGUERAS
HIDRAULICAS

QUE NO TE ENGAÑEN!!!
Ven y compara precios...

SERVICIO A DOMICILIO GRATIS

TEL. 322 224 8636

"SI NO LO TENEMOS LO CONSEGUIMOS"

322 177 2738

RefaccionariaGarcía

Calle Avenida No. 273, Pitillal



Viaja a Vallarta

Compra en app y web

Viaja con internet satelital
STARLINK

este martes 26 y miércoles 27 de agosto

\$669*
en boleto sencillo

con el código:
MARTES25%

\$749*
en boleto sencillo

con el código:
MIERCOLES20%

*Nuevo código cada jueves

vallartaplus.com

33 1979 0678

33 3111 8770

Vallarta
Plus



*El precio mostrado es para la ruta Puerto Vallarta, Nuevo Vallarta, Bucarías, Sayulita y Mezcales. *Válido únicamente para viajar el martes 26 y miércoles 27 de agosto de 2025. *No aplica para viajar en otras fechas y en caso de no utilizar el o los boletos en los días señalados, el boleto se perderá, siendo necesario adquirir un nuevo boleto al precio vigente. *El descuento se aplica únicamente sobre la tarifa de adulto vigente y no es válido para boletos de estudiante, INAPAM, menor, infante u otras promociones. *No se permiten cambios de fecha, horario ni nombre, no aplica en horarios extras y no es reembolsable. *Descuento válido comprando en web y app.

estas versiones ni el inicio de la investigación formal.

Finalmente el cuerpo fue bajado por la comunidad de Pedro Moreno, una vez que las autoridades llegaron a tomar nota de lo sucedido.

Se ha dado a conocer de manera preliminar que tanto la víctima como el presunto agresor enfrentaban problemas legales por hechos distintos, razón por la cual ambos se encontraban refugiados en la sierra de Jalisco desde hace tiempo.

Las causas que originaron la discusión y posterior homicidio aún se desconocen, por lo que corresponderá a las autoridades judiciales esclarecer el caso y dar con el paradero del señalado como agresor.



Comex
Vive tus sueños

Gánale a la lluvia
con nuestras promociones en impermeabilizantes

4x3

TOP Fibratado
Secado Rápido 3 y 5 años

comex.com.mx Miembro del consorcio Calidad de México y Fom. México/Calidad. Línea 1788 Ingreso de la República. 800 722 8839

Válido en tiendas Comex participantes de Puerto Vallarta, Jalisco. Aplica para productos Top fibratado 3 y 5 años en capacidad de 19L. No aplica con otras promociones o descuentos. Productos sujetos a disponibilidad en tienda. Vigencia del 4 de junio al 31 de agosto 2025. Aplican restricciones.

EN LA COLONIA PORTALES...

¡MOTOCICLISTA CHOCÓ CONTRA UN CAMIÓN!

***El exceso de velocidad ocasionó el percance**

***Por fortuna el conductor de la moto no salió lesionado de gravedad**



**Por Adrián De los Santos
MERIDIANO/Puerto Vallarta**

Un aparatoso accidente vial se registró en la colonia Portales, cuando un motociclista se estrelló contra la parte trasera de un camión de transporte público y, posteriormente, contra un vehículo estacionado.

Los hechos ocurrieron alrededor de las 13:40 horas sobre la avenida Mezquite, en su cruce con Portal Santo Domingo, frente a la UMA. Al lugar acudieron oficiales de Vialidad Municipal, quienes confirmaron que una motocicleta Italika F125 en color negro, sin placas de circulación y conducida por un joven identificado como Daniel, impactó por alcance a un camión Dina Runner verde, marcado con

el número económico M-298, el cual era manejado por Alfonso.

Tras el primer choque, la motocicleta salió proyectada y terminó golpeando un vehículo Chevrolet Aveo color blanco que se encontraba debidamente estacionado en la zona.

Las autoridades precisaron que, pese a lo aparatoso del accidente, no se reportaron personas lesionadas, únicamente daños materiales de consideración en los tres vehículos involucrados.

Los oficiales de vialidad procedieron a levantar los registros correspondientes y orientaron a los involucrados para intentar llegar a un acuerdo en el lugar respecto a la reparación de los daños. Asimismo, se notificó al agente del Ministerio Público en turno para el inicio de las diligencias legales correspondientes.



· TECNOLOGÍA · CERTIFICACIÓN · CALIDAD · SERVICIO ·

Servicio de transporte y abastecimiento de agua
¡Cuidemos el medio ambiente!

AGUA 100% POTABLE LAS 24 HORAS

REMOQUES DE LUJO

- Tanques de agua
- Tocador
- Planta de luz Bomba auxiliar de medio caballo de agua
- Aire acondicionado
- 4 Baños, 2 para mujeres
- 1 migtorio y 1 baño para hombres

ABASTECIMIENTO PARA: LIMPIEZA DE FOSAS SÉPTICAS, DRENAJES Y TUBERÍAS

TRANSPORTE 100% SEGURO LIBRE DE DERRAMES

RECOLECCIÓN Y TRATAMIENTO DE GRASAS

CONTAMOS CON SUCURSAL EN MANZANILLO
Tels. 290-3042 / 290-3043
www.pipaslaavena.com.mx

MECANIK EL PITILLAL

Servicio Automotriz Especializado

Mecánica en General, Trabajos Garantizados
Excelentes Precios

SE QUEDO SU CARRO ????
NO LO EMPUJEN NOSOTROS VAMOS

tallermecanikelpitillal@hotmail.com

Tel. 322 224 1595

322 185 0338

Avenida No. 214, El Pitillal

Horario de Lunes a Viernes de 8:30 am a 7:30 pm
Sabados de 8:30 am a 5:00 pm

- Frenos
- Suspensión
- Alineación
- Balanceo
- Afinación
- Escáner

EN LA CARRETERA A EL TUITO... ¡DERRAPÓ MOTOCICLISTA Y TERMINÓ EN HOSPITAL!

***El accidente ocurrió a la altura de la localidad de La Puerta *Fue atendido por paramédicos de Protección Civil y trasladado a la clínica 42 del IMSS**

Por Adrián De los Santos
 y Jesús Calata
MERIDIANO/Puerto Vallarta

La mañana de este lunes se registró un accidente sobre la carretera federal 200, a la altura de la localidad de La Puerta, donde un motociclista resultó lesionado tras perder el control y caer de su motocicleta.

El reporte fue recibido a través de los números de emergencia, lo que generó la movilización de paramédicos de Protección Civil de Cabo Corrientes, quienes arribaron al lugar y localizaron a un hombre con visibles golpes en el cuerpo.

De acuerdo con la información oficial, el lesionado presentaba principalmente contusiones en el área del tórax, por lo que fue trasladado en estado de salud regular al Hospital General de Zona No. 42 del Instituto Mexicano del Seguro Social, en Puerto Vallarta, donde quedó bajo observación médica para descartar complicaciones mayores.

Las autoridades confirmaron que el motociclista se desplazaba sobre dicha vialidad cuando, por causas que aún se desconocen, perdió el control de la unidad y cayó sobre el asfalto.



Autopartes ORTIZ

REFACCIONES EN GENERAL

PROMOCIÓN HORQUILLAS
 DE VERSA Y MARCH COMPLETAS \$690.00

TALLER MECÁNICO GENERAL
 English Spoken

- ▶ Llantas
- ▶ Suspensión
- ▶ Alineación
- ▶ Frenos
- ▶ Balanceo
- ▶ Escáner
- ▶ Afinación

ESPECIALISTAS EN

CHEVROLET

ACDelco

CARTEK AUTOPARTES

MONROE

SUSPENSIÓN Y DIRECCIÓN
 LA MARCA QUE SU VEHICULO EXIGE

Contamos con Laboratorio para Limpieza de Inyectores

MATRIZ
 AV. POLITÉCNICO NACIONAL #529, COL. AGUA ZARCA
 TEL. 322-224-3789 / CEL. 322-145-3824 / NEXTEL 322-145-2814

SUCURSAL
 CALLE GUANAJUATO #111
 COL. 1° DE MAYO TEL. 322 225 5557

La Patrona
 Puerto Vallarta 93.5 FM

AVICAT MEDIC@
 @LaPatronaDePuertoVallarta
 LaPatrona.fm/Vallarta

DOS SON MEJOR QUE UNA

LUPITA FREGOSO

LUNES A VIERNES- 3 A 5 PM

EN EL CENTRO DE EL PITILLAL...

¡MUJER FUE ATROPELLADA!

***Paramédicos del cuerpo de Bomberos llegaron al llamado de auxilio *Oficiales de vialidad tomaron nota de lo sucedido**

**Por Adrián De los Santos
 MERIDIANO/Puerto Vallarta**

Una mujer de 42 años resultó lesionada tras ser atropellada por una camioneta en el cruce de las calles Revolución y Emiliano Zapata, en la colonia Centro de la delegación El Pitillal.

El hecho se registró poco después de las 11:00 horas, cuando se reportó al número de emergencias que una persona había sido embestida por un vehículo. Al lugar acudieron paramédicos de Protección Civil y Bomberos a bordo de la ambulancia B-100, bajo el mando de Alejandro García.

Al arribar, localizaron una camioneta



color rojo detenida sobre la calle Revolución, así como a la mujer lesionada, quien se quejaba de dolor en diversas partes del cuerpo. Tras ser valorada por los paramédicos, se determinó que no presentaba lesiones de gravedad, por lo que recibió atención prehospitalaria y las recomendaciones médicas a seguir.

Elementos de Vialidad Municipal también se hicieron presentes en el lugar, junto con oficiales de la Policía Municipal, quienes tomaron nota de lo sucedido y escucharon la versión de ambas partes involucradas. Se informó que se invitaría a los implicados a llegar a un acuerdo para evitar que el caso fuera turnado al área de Atención Temprana de la Fiscalía.



ARIES Hoy te espera un día de intensa lucha y abundantes tensiones en los asuntos de trabajo y materiales, aunque te va a merecer la pena, porque al final tus esfuerzos van a lograr ese éxito que tanto deseas y que mereces. Además, la excelente influencia de Venus te atraerá ayudas y facilidades en mayor o menor medida.

TAURO Hoy tendrás un día bastante afortunado, sobre todo en los asuntos materiales y de trabajo, pero también en el terreno íntimo y sentimental. La suerte va a estar de tu parte gracias a una excelente influencia de Venus, aunque también sabrás canalizar tu energía de manera inteligente y positiva. Tendrás una gran alegría.

GÉMINIS Este va a ser un día particularmente excelente para todos los asuntos relacionados con el dinero, negocios, ventas y asuntos afines. Sabrás coordinar estupendamente tu gran inteligencia y listez con tu sexto sentido y capacidad intuitiva, para saber, en cada momento, el paso que más te conviene. Llegada de dinero.

CÁNCER Hoy mismo, o a partir de hoy en adelante, va a comenzar para ti un gran conjunto de cambios altamente positivos respecto al trabajo y los asuntos materiales, cuando probablemente tú mismo temerás que va a suceder todo lo contrario. Las pruebas y sufrimientos del pasado no te dejan ver que tu vida está cambiando.

LEO Una posición muy favorable de Venus te va a traer mucha paz y armonía interior, aunque también en paralelo con armonía y éxito en el exterior, tanto en el trabajo como en los asuntos de carácter más íntimo. Este va a ser un día claramente favorable para ti, a poco que pongas algo de tu parte. Llegarán buenas noticias.

VIRGO En parte porque los planetas te favorecen, pero también en parte porque tienes una gran habilidad, hoy vas a saber salir, con gran listez, de una situación muy complicada y difícil, relacionada con el trabajo o algún otro asunto mundano, y liberarte al fin de algo que te estaba condicionando, o te impedía seguir adelante.

LIBRA En estos momentos, Venus, tu planeta regente, se encuentra en una posición altamente favorable y benéfica; y por eso mismo, hoy, a poco que pongas algo de tu parte o actúes con un poco de habilidad e inteligencia, tienes todo a tu favor para que sea un día excelente. Sin embargo, debes cuidarte de las envidias y traiciones.

ESCORPIO No hay duda de que eres uno de los mayores guerreros del zodiaco, sin embargo, en el día de hoy las cosas te van a ir mucho mejor si actúas de forma más diplomática. En este momento debes guardar la espada y esgrimir una flor o una rama de olivo, y esa será la clave de tu éxito; de lo contrario cometerás un gran error.

SAGITARIO Te encuentras en un momento de grandes esfuerzos, entrega y sacrificio, una época de sembrar. Sin embargo, en esta ocasión vas a recoger mucho más de lo que imaginas. Tus desvelos de ahora van a tener una gran recompensa y te abrirán puertas que no esperas. Por eso, aunque a veces te sientas flaquear, sigue adelante.

CAPRICORNIO Tanto hoy, en concreto, como casi toda esta semana, vas a vivir un momento de entusiasmo y optimismo, que suele ser muy poco habitual en ti, ya que siempre tiendes a lo contrario. Pero tanto tu cabeza como tu corazón dicen que vas por un camino que te lleva al triunfo y pronto tendrás confirmación de que esto es así.

ACUARIO A veces se puede tener éxito gracias al propio esfuerzo y tus habilidades, pero en otros casos, el éxito te puede llegar gracias al fracaso o la desgracia que afecte a un competidor, o un enemigo; y eso mismo es lo que te va a ocurrir a ti, ya sea hoy mismo o a lo largo de esta semana. Lo que otro ha sembrado lo vas a recoger tú.

PICIS Gracias a una magnífica influencia de Venus, el día de hoy te va a traer una de esas ayudas providenciales que, de una forma súbita o inesperada, dan la vuelta para bien a tu vida, o convierten en triunfo algo que parecía conducir al fracaso. Ya se aleja cada vez más la amenaza de Saturno, y la suerte va retornando a tu vida.

HORÓSCOPOS

EN EL PALMAR DE ARAMARA...

¡JOVEN JARDINERO ELECTROCUTADO!

***Por accidente tocó cables de CFE y fue necesario su traslado al IMSS 42**

***Autoridades tomaron nota de lo sucedido**

Por Adrián De los Santos
MERIDIANO/Puerto Vallarta

La mañana de este lunes se registró la movilización de paramédicos de Protección Civil y Bomberos, así como de elementos de la Policía Municipal, en el fraccionamiento Palmar de Aramara, luego del reporte de una persona lesionada por descarga eléctrica.

El incidente ocurrió poco después de las 11:30 horas sobre la calle Océano Pacífico, entre Océano Índico y María Montessori, a la altura del número 430. De acuerdo con los primeros informes, un hombre de 35 años de edad se encontraba realizando trabajos de jardinería cuando accidentalmente tocó cables de la Comisión Federal de Electricidad (CFE), lo que le provocó la descarga.

A la llegada de los paramédicos, el afectado se encontraba consciente y alerta, aunque visiblemente desorientado. Presentaba quemaduras de primer grado en la mano derecha, espalda y parrilla costal del lado izquierdo, por lo que se determinó su traslado a la clínica 42 del IMSS para recibir atención médica especializada.

El propio lesionado manifestó que el accidente ocurrió de manera accidental mientras realizaba labores de jardinería en la finca mencionada.

Elementos de la Policía Municipal tomaron conocimiento de lo sucedido e informaron al agente del Ministerio Público en turno, quien ordenó el llenado de los registros correspondientes, como parte del protocolo legal y administrativo.



SEGURIDAD PÚBLICA

Puerto Vallarta, Jalisco, martes 26 de agosto de 2025

EN EL PITILLAL...

¡ATROPELLARON A UN TAXISTA!



DENTRO DE SU DEPARTAMENTO...

¡MURIÓ VECINO DE COAPINOLE!